

Fuerte desabasto, insiste Ebrard

María Enriqueta Pérez

El jefe de gobierno capitalino, Marcelo Ebrard Casaubón, hizo un llamado al titular de la Conagua, José Luis Luege Tamargo, a no minimizar el desabasto de agua que se registrará en la capital, tras indicar que su gobierno no busca el conflicto, sino trabajar con seriedad y responsabilidad para proteger a los capitalinos ante el problema que se acerca en el tercer corte del Sistema Cutzamala.

Durante la puesta en marcha del Programa de Abasto Emergente de Agua, con 501 pipas que atenderán a 400 colonias que resultarán afectadas, dijo que su gobierno no ha tratado de culpar a nadie por este problema y, por el contrario, se ha actuado con responsabilidad.

Indicó que la información que se ha manejado es que los cortes de agua se derivan de una falta de almacenamiento, cambio de patrones de los ciclos de lluvia, como a ellos les han informado también.

Sin embargo, indicó que la Conagua ha calificado al gobierno de exagerar y mentir sobre la situación de escasez de agua, lo que es una clara provocación que no debiera ser, porque el corte va a ser de 100 por ciento al Sistema Cutzamala, y "está por escrito", dijo, incluso mostró el documento que le envió la dependencia federal.

Asimismo, el ejecutivo local presentó un plano donde se muestra la afectación que tendrá el próximo corte del Sis-

tema Cutzamala, el cual consideró importante que se lo llevaran a Luege, ya que "necesita de una clase de geografía", dijo.

En el plano mostró las colonias que dependen exclusivamente del Sistema Cutzamala; 400 colonias que resultarán afectadas por interrupción por completo, durante un lapso superior a 24 horas de suministro de esa fuente de abastecimiento.

Dijo que sin duda, no tener agua durante tres días es un asunto delicado y que amerita una acción importante del gobierno, "no estamos exagerando, estamos informando con responsabilidad a la población", dijo.

"Me parece que en estos temas no debiera ensayarse en hacerse el chistoso", pues el problema del agua es muy serio para la ciudad y otras entidades del país, dijo.

Por ello, pidió a Luege que no minimice el problema y que actúe con responsabilidad, porque la afectación a 400 colonias, es un problema serio, "ni exageramos, ni minimizamos", dijo, pues aseguró que es responsabilidad de su administración informar a los capitalinos, prepararlos y apoyarlos.

Asimismo, informó que la acusación de Luege de que se pierde más por fugas de agua en el Distrito Federal que por el corte del Sistema Cutzamala y que se ha gastado el dinero en obras no prioritarias, recordó que el gobierno capitalino ha cambiado más de 600 kilómetros de red de agua potable, y se ha invertido en plantas potabilizadoras, reposición de pozos, renovación de plantas de tratamiento, entre otras muchas acciones,



Continúa en siguiente hoja

Fecha 09.04.2009	Sección Noticias de Primera Plana	Página 3
----------------------------	---	--------------------

Minimiza el problema

El titular de la Comisión Nacional del Agua, José Luis Luege Tamargo, ha dicho que el desabasto de agua no alcanzará las dimensiones que manifiesta el gobierno de Marcelo Ebrard, quien ayer una vez más le pidió no minimizar el problema porque no tener agua en los hogares durante tres días es un asunto delicado que amerita una acción importante de las autoridades local y federal.

